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プロのバレエダンサーを目指す方、バレエ教師になりたい方
アドミッション留学センターはあなたの夢を応援します

アドミッション留学センター

取締役
小林 正己

「芸術」という言葉を辞書で調べると、「特定の材料、儀式などによって美を追求・表現しようとする

人間の活動」とあります。

バレエ、ダンスなどの舞台芸術とは、｢舞台という場所を使い、音楽と物語を融合し、人間の肉体を使い、

聴衆に時間と空間を超えて表現する総合芸術｣ではないでしょうか。

現代のバレエ団では、クラシックバレエが踊れるだけでなく、モダン、コンテンポラリー、キャラクター

ダンス、ジャズなどの幅広い能力が求められます。

プロのバレエダンサーを目指すには、10代の成長期に専門家から適切な指導を受ける

ことが望まれます。

海外にはチェケッティ、R.A.D.、ワガノワなどの確立されたメソッドに基づいてプロの

ダンサーを育てるバレエスクール、ダンススクールがあります。

アドミッション留学センターは、あなたの夢を叶える素晴らしい留学先をご案内いたします。

  The Admissions Company Limited has the experience 
and dedication to provide the best support for dance 
students searching for the school which fits their 
individual talents and their dreams for the future.

The word ‘Art” is defined in the dictionary as “the quality, 
production, expression, or realm, according to aesthetic principles, of 
what is beautiful, appealing, or of more than ordinary significance.”

 I believe that the performing arts are the most comprehensive form 
of art and expresses the sensibility of human beings. Dancers perform 
on stage in limited space, showing movement combined with music 
and storytelling, using the human body to transport the audience 
through time and space.

 Most ballet companies now in the 21st century require dancers to 
not only be trained in classical ballet but to possess the technique and 

experience needed to perform in a wide variety of dance styles. These 
styles include modern, contemporary, character, and jazz.

 Students who want to become professional dancers need intensive 
training from the most qualified teachers, in the finest environment, 
during their formative teenage years.

 There are several ballet schools and dance schools that we can 
recommend. These schools train students to aspire to be professional 
dancers using established methods such as Cecchetti, R.A.D and 
Vaganova. 

 The Admissions Company Limited will help you find the best 
school for your personal training and education needs, which will 
open the door to your dream.

Masami Kobayashi
President of The Admissions Company Limited

Photo by Lee Yukari

私はアドミッション留学センターを推薦します。
アルバータバレエスクール／トレーニープログラムディレクター／シニアプログラム教師
アラーム・マニュキャン

2022年5月4日／関係者各位

　私アラーム・マニュキャンは、カルガリーにあるアルバータバレエスクー

ルのトレーニープログラムのディレクターおよびシニアプログラムの教師

です。過去15年間アルバータバレエ団の芸術コーディネーター、アルバー

タバレエIIのディレクターとして勤務しております。その間プロのダンサー

を目指す若い生徒を送り出すさまざまなエージェントや代理人と交流をし

てきました。

　アドミッション留学センターおよびその責任者である小林正己氏は、ほかのエージェント

や代理人とは一線を画していました。私たちはアドミッション留学センターが非常に信頼でき、

思いやりがあり、高い専門性を持っていることを知りました。学生へのサポート、継続的なケア、

関係者間のコミュニケーションは素晴らしく、常に生徒に優れたサービスを提供していると感

じています。私はこのアドミッション留学センターを強く推薦します。

もしこの素晴らしい会社および小林正己氏についてご質問がありましたら遠慮なく私に連絡

してください。

アラーム・マニュキャン　

ディレクター

アルバータバレエスクール・トレーニープログラム

アドミッション留学センター代表
小林正己(右から２番目)

Study in Performing Arts▶

2022年バレエサマースクール参加者
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僕は留学オーディションを受けア
ナハイムバレエスクールよりスカラ
シップを頂くことができました。期
待や希望を胸に飛行機に飛び乗っ
たあの日のことを僕は生涯忘れる
ことはないと思います。
アメリカでは、ホームステイだっ
たのでホストファミリーと会うまで
とても緊張しましたが彼らはとても
親切で英語を話せない自分にも話
しかけてくれ家へ向かう途中からと

ても仲良くなりました。 スタジオで
もスクールの生徒が次々話しかけ
てくれ慣れない英語やアメリカ人
のノリに最初はついていけない気
がしましたが、こちらの様子も気に
せずとても仲良くしてくれたのでい
つしか僕もそのノリに乗って仲良く
なれました。
ここでは勿論バレエが基本では

ありますがジャズ、タップ、キャラ
クターダンス、ヒップホップ、モダ
ン等を学ぶ時間があり毎日9:30
～ 18:00ぐらいまでレッスンでし
たがとても充実していたので大変
だと感じた日は一日もありません
でした。
また休日はホストファミリーに
様々な場所に連れて行ってもらい
アメリカという国を教えてもらいま
した。｠｠
最終日に発表会があり毎日リ

ハーサルも行いました。初めての
野外ステージで大好きなバレエを
踊りながら外の空気を吸う感覚は
まさに最高でした。踊るということ
の奥深さ、表現する楽しみを教わ
りました。その経験を利用して自
分のバレエを作り上げていこうと思
います。
このような経験をさせてくれた
ラリー先生には感謝しかありませ
ん。いつかこの恩も何かの形で返
せたら嬉しいです。

アナハイムバレエのサマースクール

渡邊 杖 様
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私はA&Aバレエのセッション1
に参加しました。クラシック、ポワ
ント、パートナーリング、レパート
リー、ピラティス、コンテンポラリー
やキャラクターのレッスンがありま
した。クラシックのクラスではどの
ように上体を使うのか、音のアク
セントの取り方、上半身と下半身
の連動性、パとパの間のつなげ方
などとても細かいところから指導し
て頂き、毎レッスン多くの事を学
べました。先生のバーの組み立て
は私にとって新しいチャレンジの連
続でしたが、とても楽しくトライ出
来ました。先生からのグッドの声掛
けがとても励みになりました。コン
テンポラリーのクラスでも素早い
動きを音に合わせて表現する難し
さを感じました。１週目のレパート
リークラスではニューヨークシティ
バレエ の ソリスト のIsabella 
LaFreniereさんのクラスを受講
でき、チャイコフスキーパドドゥ、
スターズアンドストライプス、火の
鳥などのバランシンの作品を学び
ました。ディレクターのレパートリー
ではBule velbetと言う踊りをし
てLudmila先生のレパートリーで
はエスメラルダの作品の一部を教
えて頂きました。５週目にはABT
のレパートリーディレクターである

Carlos Lopez先生にパドトロワ第
３やキトリの友人の踊りを直接学ぶ
ことが出来ました。どの先生もス
テップやカウント、目線や上体の使
い方一つ一つを丁寧に教えて頂き
ました。キャラクタークラスは初め
てする動きやステップばかりで不安
でしたが、Ludmila先生が身体の
付け方やステップの踏み方、手の
使い方を一から教えてくださり大
好きになりました。パフォーマンス
のために生徒皆で一つの作品を仕
上げていく過程での協力が素晴ら
しいカタチになった時の達成感は
大きかったです。
初めての自炊は大変でしたがと

てもよい経験になりました。現地
に詳しいスタッフさんや生徒さんも
皆さん、親切で買い物に付き合っ

てくれたり、何か困れば相談にのっ
てくださるので安心して生活でき
ました。休みの日はシカゴ美術館
に行くことが出来、沢山の有名な
作品をその空間で観覧し素晴らし
い経験をしました。広くて一日で
は全てを観ることが出来なかった
ので必ず又、行きたいです。
ここでは先生方全員が惜しみな

く生徒の上達をサポートしてくださ
るので学ぶ時間は短期間でしたが
先生方への信頼はとても強くなり
もっと先生方から学びたい気持ち
は大きくなりました。ここで学ぶ機
会を与えてくれたAlexei先生、
Anna先生を始めA＆Aの先生方
に感謝の気持ちでいっぱいです。
ここで学んだ事を活かせるようにこ
れからも頑張ります。

田口 慶子 様

A&Aバレエサマースクール



2022 A&Aバレエサマース
クールに参加しました。

1週目：今週はYAGPアシスタン
トディレクターのAlexei先生でし
た。アームスの使い方や音の取り
方、正しいプリエなどを教えてい
ただきました。
周りの子は、自由に動く時も振

りを与えられた時も、踊りに自分ら
しさがあります。私もただ振りを踊
るだけではなく、個性を大切に頑
張ろうと思いました。
自炊や洗濯、掃除など大変です

が、とても良い経験になっていま
す。日々当たり前にしてくれる母に
感謝の気持ちを改めて伝えようと
思います。

2週目：だいぶ生活に慣れてきて、
自炊も楽しくできるようになりました。
レパートリーはネオクラシックの
作品を教えてもらっているのです
が、難しくて振りを覚えるのに苦労
しています。

3週目：今週は、ニューヨークシティ
バレエのGonzalo先生に教えてい
ただきました。一つ一つの動きの
繋ぎ方や音の取り方、自分が大き
く見えるような魅せ方など多くの学

びがありました。

4週目：最終日はパフォーマンス
で沢山踊りました。少ない練習量
でまとめることや体力的にとても大
変でした。
1ヶ月間、本当に多くの学びが
ありました。自分らしく個性を出し
て踊ることの大切さや、自分が今
後もっと練習するべきことが明確に
なりました。また、自炊や洗濯な
どの生活面や精神的にも成長でき
たと思います。留学に送り出してく
れた両親や、留学までに沢山ご指
導くださった先生方、サポートして
いただいたアドミッションに感謝で

す。今回学んだことを活かして引
き続き頑張ります。

宮川 蒼乃 様

A&Aバレエサマースクール
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私は、約1か月間アメリカ、シ
カゴにあるA&Aバレエスクール
のサマーインテンシブに参加しま
した。
海外留学をするのは初めてで、

すごく楽しみにしていました。
実際、想像以上に楽しく、バレ

エ留学としても語学留学としても、
とても勉強になりました。
初めは、言葉の壁やレッスンの
進むスピードについていくことに
必死でしたが徐々に慣れていき余
裕が出てきました。
レッスンは、バレエ・ポワント・
レパートリー・コンテ・キャラク
ター・ピラティスがあり曜日によっ
てクラスが違うのですが、中でも
私が勉強になったクラスはコンテ
です。コンテは基本的にインプロ
ビゼーション（即興）で、初めは
ユースカンパニーの生徒さん達に
圧倒されて全く動けませんでした。
これでもかというほど自由に動い
ていて、コンビネーションが素晴
らしかったです。
サマーインテンシブの最後の日

には、今まで学んできたヴァリエー
ションやコンテを保護者に披露す
る場がありました。ズームでの開
催でしたがすごく楽しく、まるで発
表会のようでした。

今回の海外留学で学ぶことが沢
山あり自分でも自覚ができるほど
の成長を得ることができました。
頑張ってついていけばついていく
ほど認めてくださる先生方やユー

スカンパニーの生徒さんたちにた
くさん引っ張って頂きました。
この貴重な体験と機会を与えて

くださった沢山の人々に感謝しま
す。

吉田 和奏 様

A&Aバレエサマースクール
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私 は2022年3月 の 第7回
チャリティーバレエコンクール出
場にあたり、先生から「海外留学
審査も受けてみたら？」とアドバ
イスをもらい、申込みをしました。
結果、ビクトリアアカデミーオブ
バレエの留学許可をもらいました
が、留学日程が夏休み前の7月
で学校があったため悩んでいたと
ころ、アドミッション留学センター
の説明会で事前オーディションが
不要なサマースクールがあると分
かり、カナダロイヤルウィニペグ
バレエ(RWB)のサマースクール
に2週間参加を決めました。
RWBでは、バレエの他にジャ

ズやモダンなどがあります。私
はクラシックバレエ以外をやった
ことがなく、授業についていける
か不安でしたが、毎日のレッスン

や教えてくれる先生方や友達に
恵まれ、どんどん上達し、とても
楽しかったです。英語でのレッス
ンにも最初は戸惑いましたが、
日に日に慣れていき、同じクラス
の外国の子達との会話も増えて
いき、不安から楽しさへと変わり
ました。
レッスンの後は寮内のラウンジ
で外国の子達と折り紙で鶴を折っ

たり、テレビで好きなアニメや
ミュージカルを皆で観たり、遠足
ではボーリングやマーケットでの
ショッピング、ビーチで遊んだり
もして、皆との仲がより深くなり
とてもいい思い出になりました。
今回の留学でお世話になった
全ての方達に感謝しています。こ
れからも大好きなバレエをがん
ばっていきたいと思っています。

阿部 百花 様

ロイヤルウィニペグバレエサマースクール
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私は2022年の8月、カナダ
のウィニペグにあるロイヤルウィ
ニペグバレエスクールのサマー
スクールに参加しました。
今回のサマースクールで新し
いことがたくさん挑戦できまし
た。様々なレッスンがあり、これ
まで体験したことのなかったフラ
メンコ・モダン・ジャズに挑戦し
ました。初めてだったので全然
分かりませんでしたが新しいこと
ができてとても良かったです。も
ちろんバレエのレッスンも毎日あ

りました。日本では毎日レッスン
はしていなかったので最初は疲
れましたがカナダの生活に慣れ
て楽しくレッスンを受けることが
できました。どんな時でも全て
英語なのでとても苦労しました。
でも簡単な英語だけど少し伝
わったのですごく嬉しかったで
す。カナダの人達はとても優しく
接しやすかったので本当に良かっ
たなと思います。たったの2週

間でしたがとてもいい経験になり
ました。
今回のサマースクールを忘れ

ずに、これからも一生懸命切磋
琢磨していきたいです。
コロナ禍でサマースクールが
あるかどうかがわからない中、こ
のような機会を設けて頂き、アド
ミッション留学センターの小林様
にはとても感謝致します。本当
にありがとうございました。

木村 朱杏 様

ロイヤルウィニペグバレエサマースクール
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私はロイヤルウィニペグバレエ
のサマースクールに参加しました。
私は初めての海外でとても不安で
した｡でもウィニペグの空港に着い
た時から寮のスタッフの人たち明
るくお出迎えをしてくれたので安心
しました。今回私が滞在した学生
寮は新しくなっていてとてもキレイ
で快適に過ごすことが出来ました。
ラウンジがあり現地で知り合った子

たちと交流できたことも思い出に
残っています。学生寮とスクール
が繋がっているので移動がしやすく
とても良かったなと思います。
バレエ漬けの毎日で大変だった

けど自分を鍛えることが出来たの
で良かったです。日本とは違ってと
ても天井が高く広いスタジオでの
レッスンだったのでのびのびと踊る
事が出来ました｡個性溢れる先生方
ばかりでどのレッスンもとても楽し
く学べることが沢山ありました。特
にモダンのレッスンは外国人の子
達の踊りに圧倒され、真似をして
踊っている時に先生に褒められた
事は忘れられません。
ロイヤルウィニペグバレエスクー
ルにはカンパニーのダンサーも同
じスタジオで練習されているので
廊下などでお会いする事も多々あ
りとても魅力的なスクールだなと

感じました。カンパニーの方のリ
ハーサルを見学させてもらった時、
動きの揃った力強い演技に思わず
鳥肌がたってしまいました。
今回この2週間、スクールで学
んだことはこれから自分を鍛えて
いくための大切な材料になったと
思います。初めてで不安があって
も挑戦することで最後には学んだ
ことを自分の物にすることができた
のでサマースクールに参加して本
当に良かったです｡

僕は今回この留学にきて、もち
ろんバレエのスキルも上がりました
が特に他の人とコミュニケーション
をとるコミュ力と寮で1人の部屋
で2週間過ごしたことでタイムマ
ネージメントや整理整頓など今後
にもすごく必要な能力を鍛えること
が出来ました。最初は自分と同じ
教室の友達としか喋ることしかでき
ませんでしたし、現地の人とは緊

張で全く話せませんでしたが、日
にちが経っていくにつれて話せるよ
うになっていきました。寮生活の
いいところは日常生活で一緒に他
の人と過ごすことで普段より早く仲
良くなったり同じ趣味を見つけたり
することができると言うことです。
僕も最初あまり話に行けませんで
したが、一緒にアニメを見たり生
活していくうちに打ち解けることが
できました。そして寮生活で少し
大変だと感じたのが、食べ物の違
いと時差です。カナダにきた1週
間目、食べ物の違いのせいで晩御
飯を食べた後に体調が悪くなって
しまったり、お腹が痛くなってしま
うことがありましたし、最初の数日
間は時差ボケがひどく、初日では
荷物も広げずにベットに入るとすぐ
寝てしまい、9:00に寝て夜の
3:00に起きてしまうようなことが

起きていました。僕はカナダでは
10年生の扱いなので1人部屋でし
たが、意外と綺麗に保てていたと
思います。バレエの面ではテクニッ
クが前より断然上達したと思いま
す。しかしやはり基礎があまりでき
ていないので、筋力作りやストレッ
チなどをもっと積極的にやっていか
ないといけないと思います。今回
の留学では様々なことを学ぶことが
できましたし、やはり寮でしか体験
できないことがたくさんあったと思
います。本当に今回のサマースクー
ルに行けてよかったと思います。

ロイヤルウィニペグバレエサマースクール

畝川 未稟 様

佐藤 煌 様
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私はロイヤルウィニペグバレエス
クールのサマースクールに参加しま
した。レッスンはバレエ、ポワント、
バリエーション、フラメンコ、ジャズ、
モダンとあったので色々なものをや
ることができてとても楽しかったで
す。特にポワントクラスがきつくて、
ひとつひとつの振り付けが結構長
いのでいつもヘトヘトになっていま
した。バレエのレッスンでは、普段

やっているバーレッスンとは全く違
う振り付けで複雑だったので少し苦
戦しました。しかしみんなで振り付
けを復習したりなど覚えられるよう
に頑張っていくと、だんだんと動け
るようになって少しずつですが自信
を持って動けるようになれました。
ほぼ毎日がレッスンの日々でだんだ
んと朝もすっきり起きれなくなって
きていましたが、もうすぐで帰らな
ければいけないと思うととても寂し
く思ってきて、まだこの日常が終わ

ると思いたくない。まだまだ続いて
欲しいと思ってレッスンしていたら
すぐに帰る日になってしまいあっと
いう間の2週間でした。初めての
海外でたくさんの経験が出来まし
た。海外での感覚を忘れずにこれ
からも頑張りたいと思います。
アドミッション留学センターの小
林さん、付き添いをしてくださった
津原ありささん、アプリの入力を手
伝ってくださった上野先生ありがと
うございました。

私は2022年のロイヤルウィニ
ペグバレエスクールのサマース
クールに参加しました。2週間とい
う短い期間でしたが沢山のことを
学ぶことができました。
クラシックだけでなく，ジャズや
モダンなど普段受けることができ
ないようなクラスを多くの素晴らし
い先生方に教えていただきました。
特にレパートリーのクラスでは、ロ

イヤルウィニペグバレエ団で現役
で踊っているバレエダンサーの先
生に指導していただきました。ま
た、ジャズやモダンのクラスでは、
クラシックとは違った体の使い方
や、力の抜き方を学ぶことができ
ました。さらにバレエ団の方々と同
じ施設で練習できたため、設備の
整った環境で毎日練習することが
できました。バレエ団のリハーサ
ルを間近で見学させていただいた
り、日本人バレエダンサーとお話し

する機会を設けてくださったり、た
くさんの貴重な経験ができました。
今回の経験を活かし、より上達し
ていきたいです。
海外のサマースクールに参加す

るのは初めてで不安もありました
が、学生寮も新しく、寮のスタッフ
も親切で食事もおいしく、快適に
過ごすことができました。またアド
ミッション留学センターの方々、た
くさんの先生方、ありがとうござい
ました。

ロイヤルウィニペグバレエサマースクール

川邊 椿 様

中川 瑶佳 様
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私が今回留学したいと思ったきっ
かけは、小学生の内に一度海外の
バレエスクールに行ってみたい
と思っていたからでした。そこか
らアドミッション留学センター様
に巡りあい、Victoria Academy 
of Ballet（VAB）のサマースクー
ルに参加させていただくことを決
めました。コロナ禍で準備するこ
とが多く、両親に力になってもらっ
たので、頑張って成長して帰る
ぞ！って思って行きましたが、初日
からホームシックになってしまい、
VABの先生方やスタッフの方、
在校生のお姉さん達、ホストファ
ミリー、一緒に行った仲間達とた
くさんの方に助けていただき、楽
しく過ごすことができました。クラ
シックのレッスンは、基礎をじっく
り見てくださるのと体に負担をか
けない方法を教えてくださり、足
が綺麗になったりアラベスクが上
がるようになったりして嬉しくなり
ました！クラシック以外のレッスン
では、キャラクテールとコンテン
ポラリーが特に楽しみでした。キャ
ラクテールについては日本でやっ
たことのない振付や難しいことを
覚えること、コンテンポラリーに
ついてはテーマを決めて即興をす
るレッスン、どちらもとてもワクワ

クしました。同じクラスのみんなと
はランチ休憩の時に日本語と英語
を教えあったりメールを交換した
りレッスンの復習をしたりして、楽
しく過ごしました。帰国した後も
メールで交流が続いています。
Victoria はとても綺麗な町でお
しゃれなお店がいっぱいあり、路

上ライブをしてる人もたくさんい
て、素敵な音楽を聴きながら歩く
ことが楽しかったです。
まだここにいたい！と思うくらい、

とても充実した楽しい2週間でし
た。このような貴重な機会をくだ
さったことを心から感謝していま
す。ありがとうございました。

石塚 杏奈 様

9

ビクトリアアカデミーオブバレエサマースクール



僕は、7月に２週間、カナダの
ビクトリアアカデミーオブバレエの
サマーダンスインテンシブに参加
しました。参加する前はホームステ
イが心配でした。何故なら日常生
活を英語でおくることが心配だった
からです。しかしステイ先には様々
な国籍の人がいたけど、彼らが身
振り手振りを使ってコミュニケー
ションを取ってくれたので楽しい時

間を過ごすことができました。
バレエのレッスンはとても勉強に
なりました。アドバイスを直ぐに実
行することが日本語でも難しいの
に、それを英語でやることが大変
でした。しかしそれは日本に帰国し
てからのレッスンでとても役に立っ
ています。
サマーインテンシブでは基礎の
大切さをあらためて知ったととも
に、普段のレッスンの基礎のとらえ
方が変わりました。カナダに行く前
はバーレッスンはセンターレッスン
のための準備だと思っていました。
しかしＶＡＢでは、バーレッスンもト
レーニングの一つだと感じました。
帰国後はそれらを意識してレッスン
に臨んでいます。
行きの飛行機から見えたビクトリ

アの島々の景色はとても綺麗で圧
倒されました。この素晴らしい環

境で２週間レッスンに参加出来てと
ても良い経験になりました。
ホームステイでの生活は自分で
時間を管理することなどを学びまし
た。帰国してからはそこはいかせ
ていると思います。
このプログラムに参加するにあ
たって手配をしてくださったアドミッ
ション留学センターの小林さん、現
地コーディネーターの岸田さん、
ステイ先のジャネットさん、VABの
先生方、ほか協力してくださった
方々に感謝します。最後に、送り出
してくれた両親にも感謝してます。

私は、7月17日から25日ま
で の2週 間カナダ のVictoria 
Academy of Ballet（VAB）に
短期留学として、バレエを学びに
行きました。
日本の空港から出発する時は一
人で行くことに不安を抱いていま
した。でも姉が写真を撮ったりし
てくれたお陰もあり笑顔で出発で
きました。いざ親元を離れビクト

リア空港に着いた時には一緒に
行ったお友達とも仲良くなれてい
て暖かな気持ちを感じていました。
空港でホストファミリーにあった
時には少し緊張しましたがフレンド
リーでとても良い人だなという印
象でした。最初の頃は英語で何を
言っているのか全く分からず、ホー
ムステイ先にいたVABの日本人
の生徒さんに通訳してもらったり
しました。けれど、日を重ねるご
とに何を言っているのか大体はわ
かるようになりました。
VABでは日本で通っているバレ

エスクールとは違うアクセントやパ
の単語で話しているので、時々理
解不足になることがありましたが、
ジェスチャーや翻訳機能を使って
分かりやすく教えてくれました。
また一緒にバレエを学んだ様々な
人達がとてもフレンドリーに話しか

けに来てくれたので不安もなくな
りました。
短期間でのバレエ留学でした

が、この経験は一生の宝物となり
ました。コロナ禍の中で行かせて
くれた両親やバレエの先生に感謝
して、これからもバレエを続けて
いきたいと思います。

ビクトリアアカデミーオブバレエサマースクール

佐伯 林太郎 様

高橋 莉梛 様
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私はビデオオーディションで合格
を頂き、カナダのブリティッシュコ
ロンビア州にある、ビクトリアアカ
デミーオブバレエのプロフェッショ
ナルダンスインテンシブ2022に
参加しました。
今回の留学で1ヶ月間、学校が
ある日はほぼ1日中バレエ漬けの
日々を送るという今までに体験した
ことのないくらい幸せな時間を過
ごせ、沢山のことを肌で感じること
が出来ました。
英語でのレッスンで完璧に聞き
取ることができず、不安になったり
落ち込んだりする日もありました
が、クラスメイトや先生方が沢山
サポートしてくださったおかげで、
誰かに頼るだけではなく、自分で
やってみよう！と挑戦できるようにな
りました。この姿勢を忘れずに、こ
れからも色々なことに挑戦してい
きたいです。
また、留学の間にコロナ陽性に
なってしまい、帰国が延期になりま
したが、学校がレッスンも1週間
延長の対応をして下さり、本来受
けられないはずのジャズダンスのク
ラスを受講させて頂くことができま
した。
対応してくださった先生方には
感謝してもしきれません。

今回の経験を活かして、日々精
進していきたいです。
そしてコロナ禍で海外へ行くこ

とが困難な中、貴重な経験を頂き、
アドミッション留学センターの小林

様、ビクトリアアカデミーオブバレ
エの先生方、日本のスタジオの先
生方、両親には感謝の気持ちで
いっぱいです。本当にありがとうご
ざいました。

佐々木 真菜 様

ビクトリアアカデミーオブバレエサマースクール
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僕は２０２２年１月に行われた
オーディションを受け合格をいただ
きカナダ、ビクトリアアカデミーオ
ブバレエのプロフェッショナルサ
マースクールに参加しました。僕
はこのサマースクールに参加して、
初めてコンテンポラリーを学びまし
た。クラシックバレエとは大きく違
い最初は困惑しましたが、先生方
の的確な教えのおかげですぐに慣

れることができました。また同じク
ラスを受けた周りの人が優しかった
のも早く慣れることができた一因
だと思います。レッスン中、先生
がおっしゃった英語がわからないと
きは言葉だけでなく体でも表現し
ていただけたので、心配すること
なくレッスンに集中することができ
ました。レッスンは二種類あり、普
段のレッスンと、サマースクール
の終わりに開かれるデモンストレー
ションに向けた練習がありました。
今回のデモンストレーションで僕た
ちのクラスはコンテンポラリーを披
露しました。あまり激しい動きはあ
りませんでしたが、とてもコミカル
で面白かったです。
今回のサマースクールを通して、

コンテンポラリー、英語、またカ
ナダの文化など、新しいことをたく
さん学びました。この経験をさら

なる飛躍のために生かしていこうと
思います。貴重な学びの場を用意
してくださったアドミッション留学セ
ンターの小林様への感謝を忘れ
ず、これからもバレエを学びたい
と思います。本当にありがとうござ
いました。

私は今年、カナダにあるビクト
リアアカデミーオブバレエのプロ
フェッショナルサマースクールに留
学させていただく機会を頂き、夏
の 3週間の間、貴重な体験をす
ることができました。初め現地に
行くまでは、バレエのレベルに不
安もあり、違う環境の中で3週間、
きちんと他の人についていけるか
心配でした。ですがいざ現地に着

いてレッスンが始まると、レッスン
のレベルの高さに驚きながらも先
生方の丁寧な指導もあり、自分で
も驚くほどのびのびと楽しむこと
ができていました。また、アカデ
ミーでは クラシックの他にキャラ
クターやコンテンポラリーなど、
1日に様々なレッスンを受けること
ができたためレッスン毎に違う先
生方の指導を受けることができ、
考え方や指導の違いをとても面白
く感じました。特にコンテンポラ
リークラスでは、日本とはレベル
の違う難しい色々な技を短時間で
教わり、自作の作品を作ったりす
ることができました。自分たちの
アイディアを組み合わせ作品を作
るのはとても難しく、時には挫折
しそうになったりしたけれど、その
分完成した時に大きな達成感を味
わえることができました。また、

ホストファミリーの方々もとても良
く接してくださり、毎日お話をした
り、家の周りを探索してみたりす
るのが楽しくてすぐに時間が過ぎ
ていまし た。不安が多かったのに、
それを忘れるくらい楽しい経験を
させてくださった現地の先生方や
友達に感謝し、これからの上達に
繋げていけるように頑張っていき
たいです。｠

ビクトリアアカデミーオブバレエサマースクール

南 和樹 様

福原 有佳子 様
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プロのバレエダンサーを目指す方、バレエ教師になりたい方
アドミッション留学センターはあなたの夢を応援します

アドミッション留学センター

取締役
小林 正己

「芸術」という言葉を辞書で調べると、「特定の材料、儀式などによって美を追求・表現しようとする

人間の活動」とあります。

バレエ、ダンスなどの舞台芸術とは、｢舞台という場所を使い、音楽と物語を融合し、人間の肉体を使い、

聴衆に時間と空間を超えて表現する総合芸術｣ではないでしょうか。

現代のバレエ団では、クラシックバレエが踊れるだけでなく、モダン、コンテンポラリー、キャラクター

ダンス、ジャズなどの幅広い能力が求められます。

プロのバレエダンサーを目指すには、10代の成長期に専門家から適切な指導を受ける

ことが望まれます。

海外にはチェケッティ、R.A.D.、ワガノワなどの確立されたメソッドに基づいてプロの

ダンサーを育てるバレエスクール、ダンススクールがあります。

アドミッション留学センターは、あなたの夢を叶える素晴らしい留学先をご案内いたします。

  The Admissions Company Limited has the experience 
and dedication to provide the best support for dance 
students searching for the school which fits their 
individual talents and their dreams for the future.

The word ‘Art” is defined in the dictionary as “the quality, 
production, expression, or realm, according to aesthetic principles, of 
what is beautiful, appealing, or of more than ordinary significance.”

 I believe that the performing arts are the most comprehensive form 
of art and expresses the sensibility of human beings. Dancers perform 
on stage in limited space, showing movement combined with music 
and storytelling, using the human body to transport the audience 
through time and space.

 Most ballet companies now in the 21st century require dancers to 
not only be trained in classical ballet but to possess the technique and 

experience needed to perform in a wide variety of dance styles. These 
styles include modern, contemporary, character, and jazz.

 Students who want to become professional dancers need intensive 
training from the most qualified teachers, in the finest environment, 
during their formative teenage years.

 There are several ballet schools and dance schools that we can 
recommend. These schools train students to aspire to be professional 
dancers using established methods such as Cecchetti, R.A.D and 
Vaganova. 

 The Admissions Company Limited will help you find the best 
school for your personal training and education needs, which will 
open the door to your dream.

Masami Kobayashi
President of The Admissions Company Limited

Photo by Lee Yukari

私はアドミッション留学センターを推薦します。
アルバータバレエスクール／トレーニープログラムディレクター／シニアプログラム教師
アラーム・マニュキャン

2022年5月4日／関係者各位

　私アラーム・マニュキャンは、カルガリーにあるアルバータバレエスクー

ルのトレーニープログラムのディレクターおよびシニアプログラムの教師

です。過去15年間アルバータバレエ団の芸術コーディネーター、アルバー

タバレエIIのディレクターとして勤務しております。その間プロのダンサー

を目指す若い生徒を送り出すさまざまなエージェントや代理人と交流をし

てきました。

　アドミッション留学センターおよびその責任者である小林正己氏は、ほかのエージェント

や代理人とは一線を画していました。私たちはアドミッション留学センターが非常に信頼でき、

思いやりがあり、高い専門性を持っていることを知りました。学生へのサポート、継続的なケア、

関係者間のコミュニケーションは素晴らしく、常に生徒に優れたサービスを提供していると感

じています。私はこのアドミッション留学センターを強く推薦します。

もしこの素晴らしい会社および小林正己氏についてご質問がありましたら遠慮なく私に連絡

してください。

アラーム・マニュキャン　

ディレクター

アルバータバレエスクール・トレーニープログラム

アドミッション留学センター代表
小林正己(右から２番目)

Study in Performing Arts▶

2022年バレエサマースクール参加者
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Study Abroad & Cultural Exchange

URL▷https://www.admission.co.jp
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